

Sect. 3. L'article 344 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel qu'amendé par la loi 4 Edouard VII, chap. 48, article 10 et par la loi 7 Ed. VII, chap. 63, sec. 13, est remplacé par le suivant:

"344. Les fonds prélevés en vertu de l'article précédent ne seront affectés à d'autres fins que celles de poursuivre l'exécution de certains travaux publics, tels que le développement des services de l'aqueduc et de l'eau; le développement du système d'égouts et la confection de trottoirs permanents (non en bois), conformément aux dispositions de cette charte; la construction et l'agrandissement des édifices municipaux tels que marchés, postes de pompiers et de police, hôtels de ville, bains publics, vespasiennes, hôpitaux et autres constructions ou bâtiments municipaux; pavages permanents, ouverture et élargissement des rues; les dépenses d'expropriation autorisées par la loi ainsi que des travaux ou améliorations rendus nécessaires par ces expropriations; le coût de l'installation d'un système d'éclairage par l'électricité pour la Ville et les citoyens, l'acquisition de tout terrain et édifice nécessaire pour chacune de ces fins."

La révocation dudit article ne devra pas être interprétée comme affectant aucune matière ou chose faite ou qui doit être faite en vertu des dispositions dudit article.

Sect. 4. L'article 345 de la loi 62 Vict., chap. 58, est remplacé par le suivant:

"345. Tous emprunts futurs en vertu de l'article 343 tel que remplacé par la présente loi, pourront, à l'option du Conseil, être effectués par l'émission d'obligations, débiteures, ou stock enregistré, pour un terme fixe ou à perpétuité pourvu que le taux nominal de l'intérêt ne dépasse pas 4%. Ces obligations, débiteures ou stock enregistré pourront être émis en monnaie courante du pays où l'emprunt sera négocié.

"Il sera cependant loisible à la Commission des Finances de négocier ces emprunts temporairement au moyen de bons temporaires, bons du Trésor (*Treasury Bills*) ou autres effets négociables sur les grandes places monétaires, jusqu'à ce que le temps soit jugé favorable pour l'émission prévue au paragraphe précédent."

Sect. 5. L'article 346 de ladite loi 62 Vict., chap. 58, tel que remplacé par la loi 3 Edouard VII, chap. 62, art. 30, et tel qu'amendé par la loi 4 Edouard VII, chap. 48, art. 11, est abrogé.

Sect. 6. L'article 455 de la loi 62 Vict., ch. 58, est abrogé.

Sect. 7. Tous les ans, aussitôt que possible après que les évaluateurs auront signé le rôle d'évaluation foncière, il sera du devoir du contrôleur de la Cité de soumettre au Conseil un certificat démontrant le pouvoir d'emprunt résultant de l'augmentation de la valeur des propriétés imposables, et le Conseil pourra accorder des contrats pour la fourniture de matériaux en anticipation des travaux permanents à exécuter l'année suivante, pourvu que le montant ainsi engagé ne dépasse pas vingt pour cent du pouvoir d'emprunt ainsi évalué.

Sect. 8. L'article 350 de la loi 62 Vict., ch. 58, est remplacé par le suivant:

"350. Tout échevin autorisant ou approuvant l'affectation d'une partie quelconque des emprunts ci-dessus mentionnés à quelque autre fin que ce soit, est, par le fait même, déchu du droit de siéger dans le Conseil et est inéligible comme membre du Conseil pendant une période de cinq ans."

Sect. 9. L'article 5 de la loi 62 Vict., chap. 58, tel qu'amendé par la loi 7 Edouard VII, chapitre 63, section 1, est de nouveau amendé en y ajoutant les alinéas suivants:

"(a) Est annexé à la Cité et fera partie du quartier St-Denis,

"Un territoire borné au Nord-est par les numéros du cadastre 207 de la municipalité de Rosemont, 474 de la paroisse du Sault-au-Récollet; au Nord-ouest par le chemin de la Côte Saint-Michel; au Sud-ouest par le territoire annexé le 5 novembre 1906, c'est-à-dire par le numéro du cadastre 482 de la paroisse du Sault-au-Récollet et par la limite Nord-est du quartier Saint-Denis de la Cité de Montréal; au Sud-est par la municipalité de De Lorimier et la limite Nord-est d'une partie du numéro du cadastre 172 de la municipalité de Rosemont, ledit numéro 172 faisant maintenant partie de la Cité de Montréal. Ce territoire comprend les numéros du cadastre suivants et leurs subdivisions: 208, 209, 210 et 211 de la municipalité de

Sect. 3. Art. 344 of the Act 62, Vict., chap. 58, as amended by the Act 4 Ed. VII, ch. 48, art. 10, and by the Act 7, Edward VII, chap. 63, sect. 13, is replaced by the following:

"344. The money raised under the preceding Article shall be exclusively used for the purpose of carrying on certain public works, such as the extension of the water-works and water services; the extension of the drainage system and the laying of permanent sidewalks (not wooden), in accordance with the provisions of the Charter, the construction and extension of municipal buildings, such as markets, fire and police stations, City halls, public baths, lavatories, hospitals and other municipal buildings; permanent pavings, opening and widening of streets; the cost of expropriations authorized by law as well as of works or improvements rendered necessary by such expropriations; the cost of the installation of an electric lighting system for the City and the citizens; the acquisition of such lands and buildings as may be necessary for any of these purposes."

The repeal of said article shall not be construed as affecting anything already done or which must be done under the provisions thereof.

Sect. 4. Art. 345 of the Act 62 Vict., ch. 58, is replaced by the following:

"345. All future loans under Art. 343, as replaced by this Act, may, at the discretion of the Council, be effected by the issue of bonds, debentures or inscribed stock, for a fixed term or in perpetuity, provided that the nominal rate of interest does not exceed 4%. Such bonds, debentures or inscribed stock may be issued in currency of the country where the loan is negotiated.

"It shall, nevertheless, be lawful for the Finance Committee to negotiate such loans temporarily, by means of temporary bonds, treasury bills or other securities negotiable on the money markets until such time as a favorable opportunity arises for the issuing of stock, as provided in the preceding paragraph."

Sect. 5.—Art. 346 of said Act 62 Vict., chap. 58, as replaced by the Act 3 Edward VII, ch. 62, art. 30, and as amended by the Act 4 Edward VII, chap. 48, art. 11, is repealed.

Sect. 6.—Art. 455 of the Act 62 Vict., ch. 58, is repealed.

Sect. 7. Every year, as soon as possible after the assessors have signed the assessment roll, it shall be the duty of the City Comptroller to submit to the Council a certificate showing the borrowing power resulting from the increase of taxable values, and the Council may award contracts for the supplying of materials in anticipation of the permanent works to be performed, the following year, provided that the amount to be expended does not exceed 20% of the borrowing power thus valued.

Sect. 8.—Art. 350 of the Act 62 Vict., ch. 58, is replaced by the following:

"350. Any Alderman authorizing or approving the appropriation of any part of the loans above referred to to any other purpose whatever, shall *ipso facto* forfeit his seat in the Council and shall be ineligible to the Council for a period of 5 years."

Sect. 9.—Art. 5 of the Act 62 Vict, ch. 58, as amended by the Act 7 Edward VII, chap. 63, sect. 1, is further amended by adding thereto the following paragraphs:

"(a). The territory bounded to the North-east by cadastral Nos. 207 of the Municipality of Rosemont, and 474 of the Parish of Sault-au-Récollet; to the North-west by the Côte St. Paul Road; to the South-west by the territory annexed on the 5th Nov. 1906, that is to say by Cadastral No. 482 of the Parish of Sault-au-Récollet and by the North-eastern limit of St. Denis ward of the City of Montreal; to the South-east by the Municipality of De Lorimier and the North-eastern limit of a part of cadastral No. 172 of the Municipality of Rosemont, the said No. 172 now forming part of the City of Montreal, is annexed to the City and shall form part of St. Denis ward. Such territory comprises the following cadastral Nos. and their subdivisions: 208, 209, 210, and 211 of the Municipality of Rosemont, and Nos. 475, 476, 477, 478, 479, 480 and 481 of the Parish of Sault-au-Récollet."

"(b). The Municipality of the Village of De Lorimier, with its territorial limits as established by law, is an-